

Communiqué de presse

Yverdon-les-Bains, le 04.09.2023

Lancement de la nouvelle bourse « appel à l'action » pour accélérer la durabilité

La Ville d'Yverdon-les-Bains renforce son engagement en faveur de la participation citoyenne et de la durabilité en lançant une nouvelle bourse intitulée « appel à l'action ». A chaque édition, la Ville invitera la population et son administration à mener des projets forts pour la durabilité en bénéficiant d'un soutien conséquent. Cette première édition met à l'honneur la thématique de la consommation durable.

La Municipalité a le plaisir d'annoncer le lancement de la première édition de sa nouvelle bourse aux projets, baptisée « appel à l'action : focus consommation durable ». Cette initiative vise à soutenir des projets portés par la population et les groupes associatifs locaux qui contribuent à la réalisation des objectifs de la Stratégie de durabilité - Agenda 2030 et du Plan climat communal. Sous l'égide du Bureau de la durabilité, chaque édition d'appel à l'action se concentrera sur une thématique spécifique. La première édition met ainsi à l'honneur le thème de la consommation durable. En effet, le Plan climat a révélé que la consommation est la première source d'émission de CO₂, totalisant 40% dans le bilan carbone des Yverdonnois·ses. Une impulsion dans ce domaine paraît dès lors plus que nécessaire.

Les projets soumis peuvent porter sur des aspects variés de la consommation, tels que l'alimentation, les modes de production et de consommation, le textile, les matériaux électroniques ou encore la mutualisation et bien d'autres encore.

Chaque édition d'appel à l'action est dotée d'une enveloppe de Fr. 50'000.- qui sera soit donnée à un seul lauréat ou soit répartie entre plusieurs projets . Une enveloppe similaire est aussi disponible pour les projets émanant de l'administration communale.

Pour plus d'information ou pour soumettre votre candidature, consultez le site : www.yverdon-les-bains.ch/appel-action. Pour cette première édition, le délai de dépôt des projets est fixé au 5 novembre 2023.

La Municipalité espère que cette initiative permettra l'émergence de projets créatifs et durables, ainsi que de soutenir davantage d'initiatives locales et d'impliquer la population dans la concrétisation de la durabilité. Ensemble, nous pouvons faire la différence et créer un avenir plus durable pour notre ville et la planète dans son ensemble.